

# Die jüngsten Zeitungsleser an der römischen Weinstraße

Die Raiffeisenbank Mehring-Leiwen unterstützt die drei Grundschulen Mehring, Leiwen und Klüsserath als Volksfreund-Lesepate.

VON BJÖRN PAZEN

**MEHRING/LEIWEN/KLÜSSERATH** Die Ferien sind vorbei, der Alltag hat die Schülerinnen und Schüler wieder – auch an den Grundschulen Leiwen, Mehring und Klüsserath. Dort kommen die Schüler schon seit Ende Mai und nun wieder nach den Sommerferien in den besonderen Genuss, dass sie sich täglich im Volksfreund informieren können.

Schon traditionell nehmen die drei Grundschulen mit den dritten oder vierten Schuljahren am Projekt Mini-KLASSE! des Trierischen Volksfreunds teil, nun erhalten die Schulen nicht nur im Projektzeitraum die Zeitung.

Das haben sie der Raiffeisenbank Mehring-Leiwen zu verdanken, die für die drei Schulen Lesepatenschaften übernommen hat. In allen drei Schulen wurden Lese-Ecken mit einem Tisch und Hockern installiert, dort können die Kinder nun täglich im Trierischen Volksfreund schmökern. Wie schon viele weitere Unternehmen im gesamten Verbreitungsgebiet des TV unterstützt die Raiffeisenbank Mehring-Leiwen mit dem Projekt „Paten machen Schule“ die Bildung von Grundschulern. „Mit dem Zeitunglesen und sich für

aktuelle Themen interessieren kann man nicht früh genug beginnen“, sagt Nils Reh, einer der beiden Vorstände der Genossenschaftsbank: „Wir investieren mit vielen Projekten in die Nachwuchsförderung in unserem Geschäftsgebiet, speziell die Bildung liegt uns dabei am Herzen.“

Das sieht sein Vorstandskollege Michael Müller ähnlich: „Schon seit vielen Jahren ist die Raiffeisenbank Mehring-Leiwen Partner von diversen Volksfreund-Projekten für junge Menschen wie KLASSE!, Mini-KLASSE!, Lucky im Kindergarten oder Zeitung lesen macht Azubis fit. Daher sind die Lesepatenschaften eine sinnvolle Ergänzung, damit die Schüler das ganze Jahr den Volksfreund lesen können. Es geht doch nichts über Information, und diese Kinder sind die Arbeitskräfte und Kunden der Zukunft, da beteiligen wir uns gerne.“ Auch die drei Schulen waren hocherfreut, als sie von den Lesepatenschaften erfuhren – denn in Leiwen, Klüsserath und Mehring ist einer der Schwerpunkte die intensive Leseförderung.

Mehr Informationen zum Projekt für Schulen unter [www.paten-machen-schule.de](http://www.paten-machen-schule.de)



Die Leiwener Grundschüler freuen sich – wie ihre Nachbarn aus Mehring und Klüsserath – auf die tägliche Zeitungslektüre. Zum Schuljahresstart waren die Vertreter des Lesepaten Raiffeisenbank Mehring-Leiwen zu Gast: Nils Reh (Vorstand), Sarah Keilen (Marketing) und Michael Müller (Vorstand), rechts Schulleiter Wieland Eßling.

FOTO: BJÖRN PAZEN

TL2/1